



## LAPORAN HASIL BELAJAR KURIKULUM MERDEKA

Nama Peserta Didik : Atanasius Darel Rafandra      Kelas : 4  
NISN : 0141275905      Fase : B  
Sekolah : SD Yos Sudarso      Semester : 1/Ganjil  
Alamat : Jalan Raya Ciniru No.16      Tahun Ajaran : 2023/2024

No	Muatan Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Katolik dan Budi Pekerti	88	Sangat berkembang dalam memahami bahwa Yesus adalah pemenuhan janji Allah, yang semakin nyata di dalam karya-Nya mewartakan Kerajaan Allah melalui perumpamaan dan mukjizat-Nya; serta mewujudkan semuanya itu melalui sikap dan tindakan dalam hidup sehari-hari.
			Mulai berkembang dalam mengenal diri sebagai pribadi yang unik sehingga memunculkan rasa syukur dan mau mengembangkan keunikan dirinya bersama orang lain atau lingkungannya.
2	Pendidikan Pancasila	88	Sangat berkembang dalam menunjukkan contoh sikap dan perilaku sesuai makna nilai-nilai Pancasila.
			Perlu dibimbing dalam merancang dan membayangkan aturan yang ada di sekolah dengan mengamati pelaksanaan norma dan aturan yang berlaku.
3	Bahasa Indonesia	89	Sangat berkembang dalam menjelaskan permasalahan tokoh dalam teks cerita fiksi.
			Berkembang dalam menjelaskan beragam jenis petunjuk
4	Matematika	82	Sangat berkembang dalam membuat bilangan pecahan.
			Perlu dibimbing dalam mengidentifikasi berbagai bentuk pecahan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam dan Sosial	93	Sangat berkembang dalam menjelaskan jenis-jenis gaya dan pengaruhnya terhadap suatu benda.
			Sangat berkembang dalam menjelaskan jenis-jenis gaya dan pengaruhnya terhadap suatu benda.
6	Pendidikan Jasmani dan Olahraga	82	Berkembang dalam mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani untuk mencapai tinggi dan berat badan ideal.
			Mulai berkembang dalam mempraktikkan bergerak secara seimbang, lentur, lincah, dan berdaya tahan dalam rangka pengembangan kebugaran jasmani melalui permainan sederhana dan atau radisional.
7	Seni (Pilihan)		
b	Seni Tari	79	Mulai berkembang dalam memperagakan ciri khas gerak tari dari flora, fauna, dan makhluk hidup di sekitar lingkungannya secara individu maupun kelompok.
			Mulai berkembang dalam memperagakan ciri khas gerak tari dari flora, fauna, dan makhluk hidup di sekitar lingkungannya secara individu maupun kelompok.
b	Seni Rupa	79	Berkembang dalam memahami kehidupan rumah dan para tetangga.
			Mulai berkembang dalam membuat tekstur sesuai rancangan yang dibuat
8	Bahasa Inggris	80	Sangat berkembang dalam memahami huruf – huruf dan ejaan kata dalam percakapan sederhana.
			Perlu dibimbing dalam memahami kalimat-kalimat perkenalan berkaitan dengan cara memperkenalkan diri, menanyakan informasi tentang seseorang dan responnya serta penulisannya.

9	Bahasa Sunda	82	Berkembang dalam mengidentifikasi isi percakapan tentang indahnya kebersamaan.
			Mulai berkembang dalam menjelaskan teks percakapan melalui membaca, menyimak, memerhatikan tayangan video, atau percakapan yang dilakukan oleh teman.
10	Informatika	82	Berkembang dalam pemanfaatan berbagai jenis perangkat TIK
			Mulai berkembang dalam menerapkan berpikir komputasional untuk menghasilkan solusi dalam menyelesaikan persoalan sehari-hari.

No	Ekstrakurikuler	Keterangan
1	Pramuka	Berkembang dalam mengenal dasar-dasar kepramukaan dengan baik.
2	Angklung	-
3	Paduan Suara	Berkembang dalam menyanyikan lagu-lagu nasional dan lagu rohani.
4	Menari	Berkembang dalam melakukan gerakan tarian daerah dan Wonderland Indonesia dengan baik.
5	Degung	Berkembang mengenal pola tabuhan catrik, lalayaran dan papalayon dengan baik.

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Orang Tua/Wali,

.....

Cibunut, 23 Desember 2023

Wali Kelas,



Odilia Tati Maryati, S.Pd.SD  
NIP. 10914

Mengetahui  
Kepala Sekolah,



Nina Warsini, S.Pd.  
NIP. 10856